

Téléchargement : des artichauts contre Hadopi

Ils étaient une cinquantaine, opposants au projet de loi contre le piratage en ligne, à se réunir le mercredi 1^{er} avril pour un flash mob en forme de canular sous les balcons du ministère de la Culture au Palais-Royal. Mot d'ordre de cette mobilisation éclair lancée par le collectif Internet mon amour : se munir d'un artichaut que chacun des participants a brandi pendant sept minutes. Un drôle de symbole justifié par l'absurde (*"parce que dadartichaut"* ou *"parce que je peux le télécharger facilement"*) pour marquer son désaccord face à la loi Création et internet, dite loi Hadopi. Très controversée, de Google jusque dans les rangs de l'UMP, cette loi implique une suspension de l'accès à l'internet pour une durée de deux mois minimum pour les internautes ayant téléchargé illégalement via le peer to peer.

C. M.

www.internetmonamour.org



Les Inrockuptibles numéro 697 / 7 avril 2009